

# Les associations ont fait leur rentrée

**Samedi avait lieu le forum des associations. Pour respecter les mesures sanitaires, les stands ont été espacés et l'espace de démonstration supprimé.**

**S**amedi, 23 associations, sur les 44 existant à Chapareillan, se sont retrouvées dans la salle polyvalente. Sébastien Rivet avait organisé le forum en mettant en place toutes les conditions sanitaires indispensables, en demandant également un effort aux associations, qui devaient désinfecter les chaises utilisées.

L'Association musicale de Chapareillan s'était installée à l'extérieur, pour plus de sûreté, car son stand attire habituellement beaucoup de monde.

Valérie Imbault-Huart, première maire-adjointe, déléguée

à la vie associative, a révélé que la question du lieu pour le forum s'était posée, en intérieur ou à l'extérieur : « À l'intérieur, cela s'est révélé être le plus facile, mais avec un protocole sanitaire. Certaines associations ont fait des pré-inscriptions pour éviter l'afflux dans la salle, donc ne sont pas présentes. »

**Les activités ne commenceront pas avant le 14 septembre**

Au sujet de la reprise des activités, elle explique : « Les gens sont positifs. Ils ont envie de continuer à vivre malgré les fortes contraintes sanitaires et les consignes nationales, préfectorales, municipales. »

Sébastien Rivet a fait remarquer que les participants respectaient « les conditions imposées. Nous avons supprimé les animations, le petit-déjeuner. Il y a plus de place pour passer entre les stands puisqu'il n'y a pas l'espace de démonstration au centre de la salle. »



**Samedi, 23 associations étaient présentes au forum.**

ées. Nous avons supprimé les animations, le petit-déjeuner. Il y a plus de place pour passer entre les stands puisqu'il n'y a pas l'espace de démonstration au centre de la salle. »

L'élue a évoqué le protocole sanitaire dont dépend la reprise des activités des associations dans des locaux : « Le protocole se fige. Nous partons de celui du gouvernement et nous

le contextualisons. Il faut calculer le nombre de mètres carrés par personne que contient chaque salle, et réfléchir en fonction de chaque activité. Nous avons réuni les associations avant le forum : il y a eu beaucoup de suggestions, venant des associations et des fédérations. Elles montrent leur dynamisme pour continuer. ».

Valérie Imbault-Huart a rappelé combien « cette année a été compliquée pour les associations, pour la gestion de leur budget, l'arrêt des activités... » et déclaré qu'elle comprend la hâte de redémarrer des associations. Mais tant qu'elles n'auront pas signé le protocole sur l'utilisation des locaux, elles devront attendre pour reprendre leurs activités, donc pas avant le lundi 14 septembre.

**Agnès BERNÈS**

## Le judo impatient de reprendre

L'association Judo Chapareillan, antenne du club de Montmélian, était présente samedi pour prendre des inscriptions.

C'était le premier forum pour le nouveau bureau, élu à l'assemblée générale de juin : le président Christophe Bouilloz, le vice-président Régis Lohier, la trésorière Julie Bouilloz et le secrétaire Clément Besson, tous bénévoles.

Clément Besson est l'entraîneur depuis huit ans. Pour lui, « il est difficile de faire des projets, mais il faut continuer à faire s'épanouir les enfants, à leur transmettre des valeurs à travers l'activité sportive qu'est le judo. Ils apprennent l'humilité avec le code moral comprenant l'honneur, la politesse, le courage, la modestie, le respect, la sincérité, la con-

fiance en soi, le contrôle de soi... Le but est de rendre les gens meilleurs, pas d'être le meilleur, mais si on arrive à faire les deux, c'est très bien ! L'important est le développement humain en plus de la compétition ».

Judo Chapareillan propose de la compétition, des stages, des animations, des regroupements collectifs. L'association compte une cinquantaine d'adhérents.

**Pas plus de 20 élèves par cours**

Au sujet de la fin d'année dernière, il explique : « L'année a été écourtée : nous n'avons pas repris après le confinement car le judo est un sport de contact. Mais les protocoles ont évolué rapidement et nous pourrions bien avoir

des cours en prenant la température, en utilisant des masques hors tatami, en lavant les mains et les pieds et en limitant le nombre d'élèves à 20 par cours. »

Judo Chapareillan attend d'avoir signé son protocole avant de démarrer l'année. Les créneaux de cours sont les suivants (certains horaires seront peut-être légèrement modifiés) : les débutants (mini poussins et poussins) s'entraîneront les mardis et jeudis de 17 h 30 à 18 h 30, les confirmés (benjamins) les mardis et jeudis de 18 h 30 à 20 h.

**A.B.**

Informations :

[judochapa@gmail.com](mailto:judochapa@gmail.com)

Le dojo de Chapareillan se trouve au Pitel, chemin des écoliers.

## Le tennis fait le plein

Le Tennis club Chapareillan (TCC) était présent au forum des associations. La présidente Audrey Vout était ravie d'annoncer que le club faisait un « carton plein ». L'école de tennis compte plus de 90 enfants, un record pour le TCC. « Le tennis loisir adultes s'est bien développé, et touche les femmes et les hommes qui ne veulent ou ne peuvent pas faire de compétition. »

Un nouveau titulaire d'un diplôme d'État, Edern Jouannic, a été recruté : « Nous prêtons notre salaire à temps plein au club de Francin, avec qui nous sommes partenaires. »

Comme une idée n'arrive pas seule au TCC, la présidente annonce « l'idée de mettre en place le tennis santé, pour les gens atteints d'une pathologie : nous sommes en lien avec les méde-

cins. Et nous entérinons notre idée d'inscrire les enfants à partir de 4 ans ».

À propos de la pandémie, Audrey Vout indique : « Nous avons dû arrêter quand les infrastructures ont été fermées. Mais, puisque nous jouons à l'extérieur, nous avons repris. Et nous reviendrons en salle à partir du 14 septembre, en faisant signer un protocole à chaque joueur et en désinfectant les raquettes que nous prêtons. »

Des cycles ont été proposés aux écoles publiques et privées de la commune et des alentours, gratuitement, à partir du CE2. Certaines ont accepté, comme l'école Bellecour de Chapareillan.

**A.B.**

Pour en savoir plus :

[chatennisclub@gmail.com](mailto:chatennisclub@gmail.com)